
COMPTE-RENDU DU CONSEIL DE DEPARTEMENT 
DU 3 AVRIL 2008 

 
 

Enseignants présents : P. CAMPARGUE,  T. CANTAN,  Ph. DELUSSAC, B. DUCLOS, 
L. GEORGES, F. GIRARD, A.L. GUIN, G. HUBERT, B. MONTHUBERT, Z.Y. PAN,  
J.L. PERNIN, R. POQUES, Ch. RABAUD-CARRIE, Ph. RICHARD, C. SANZA,  
S . SENECHAL, N. TONNEAU, C. VERNHET. 
 
 
 
Mme BARNECHE sera responsable de la Licence HTL pour l’année universitaire 2008/2009. 
Le mandant du Chef de Département TC arrive à échéance : la procédure pour la prochaine 
élection est lancée (voir affichage salle à café). 
 
Ordre du jour : 
 

- Accueil des bacs techno : Les étudiants craignent que la venue des étudiants pro fasse 
baisser le niveau des promos. Le conseil décide de garder 5 groupes avec 15  bacs 
généraux en moins, et la mise en place d’un module spécifique de soutient, ou tutorat, 
pour les matières à renforcer : maths, langues,  économie, expression. (avec d’autres 
départements ?) 

 
- DUETE : 13 étudiants au total (TC, GEA, GEII), sont pris pour Carlow et Malaga. Les 

candidats acceptés pour TC sont : ALQUIE, DUGAND, GARRAA, KADMIRI, LOPEZ 
Elodie, MARQUEZ, MICHAU, TELLO, YOUSFI. Melle LOBO est en attente. 

 
- Partiels S4 : tout est prêt. Une affiche sera apposée sur la chaire donnant les directives à 

suivre pour éviter au maximum les problèmes. 
 

- Satisfaction des étudiants en S2 : selon un sondage effectué par mail, les étudiants  sont 
globalement satisfaits de l’enseignement qui leur est donné. 

 
- Projets tuteurés et stages : il y a plus de stages en grande distribution. Les enseignants ont 

entre 5 et 10 stagiaires à encadrer. Les étudiants auront toutes les infos pour les stages sur 
moodle. 

 
- Demandes de poste en TC : les besoins sont là, il faut renouveler la demande de création 

de poste de PRAG : espagnol (demande faite par GEA). S. Faiçal : On obtiendra peut-être 
un jour un poste de MCF en gestion donné par l’Université pour renforcer une équipe de 
recherche sur l’IUT de Tarbes 

      B. Monthubert : les postes de PRAG sont plus faciles à obtenir, c’est peut-être plus adroit  
      de demander ce genre de poste.  
      A décider. 

 
Pas de questions diverses. 
Fin du Conseil de Département. 


